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SINDICATO DO RIO DENUNCIA ITAÚ UNIBANCO EM SINDICATO DO RIO DENUNCIA ITAÚ UNIBANCO EM 
AUDIÊNCIA PÚBLICA NA ALERJAUDIÊNCIA PÚBLICA NA ALERJ

O Sindicato dos Bancários do 
Rio de Janeiro participou de 
audiência pública na Assembléia 
Legislativa do Rio de Janeiro (Alerj) 
no último dia 29, para  denunciar a 
falta de condições de trabalho em 
agências do Itaú Unibanco. 

Os sindicalistas criticaram o 
funcionamento de unidades que 
estão em condições precárias em 
função de obras realizadas devido 
à fusão dos dois bancos que
formam hoje o Itaú Unibanco 
Holding. 

Os funcionários denunciam 
que estão sendo obrigados a 
trabalhar em meio a poeira, fiações 
soltas, barulho de marteladas, 
colocando em risco a saúde e a 
segurança de bancários e clientes.

A entidade  propôs  que  todos

Santander quer ampliar Santander quer ampliar 
em 15% participação no em 15% participação no 

mercado brasileiromercado brasileiro

O Banco Santander pretende 
aumentar sua participação de 
mercado para 15% no Brasil no 
prazo de cinco a dez anos.

Atualmente, essa participação é 
de 9,5%. A empresa espera bons 
resultados por meio do  aproveita-
mento do processo de bancariza-
ção (acesso maior da população 
aos serviços e produtos oferecidos 
pelos bancos).

O vice-presidente global do 
Banco Santander, Francisco Luzón 
demonstrou seu otimismo com a 
economia brasileira, avaliando que 
o crescimento do PIB a taxas de 
5% nos próximos anos permitirá o 
aumento da renda per capita dos 
atuais US$ 10 mil para US$ 20 mil.

O banco possui hoje 20 mi-
lhões de clientes no Brasil, dos 
quais apenas metade mantém 
conta. Os demais 10 milhões 
possuem algum serviço ou produ-
to contratados com o banco, a 
terceira maior instituição privada 
do Brasil, depois do Itaú Unibanco 
e o Bradesco.

O Santander perdeu participa-
ção de mercado no início do ano 
no Brasil. Mas Lúzon minimizou a 
perda, dizendo que a aposta do 
banco é de médio e longo prazo. 

O banco reiterou que deve abrir 
600 novas agências no País em três 
anos, chegando a mais de 4 mil 
pontos de atendimento no Brasil, 
gerando a maior fatia dos lucros 
do Santander, superando pela 
primeira vez, a matriz espanhola.

os bancários dessas agências sejam 
transferidos para  outras  unidades 
até o término das obras. 

O Sindicato dos Bancários do 
Rio vai  encaminhar à Comissão 
de Trabalho da Alerj a relação das 
agências que estão em situação 
precária. 

O deputado Paulo Ramos 
(PDT), presidente da Comissão, 
prometeu, a pedido dos bancários, 
realizar uma fiscalização nas 
unidades. Caso o problema não 
seja solucionado, vai encaminhá-lo 
ao Ministério Público do 
Trabalho. 

O parlamentar disse ainda que 
vai agendar uma reunião com a 
direção do banco e com o 
Sindicato para tentar solucionar o 
problema.

Foi realizado nos dias 02, 03 e 
04 de julho o XI Congresso 
Eleitoral da Federação dos 
Bancários dos Estados do Rio de 
Janeiro e Espírito Santo. 

Foram eleitos três novos 
diretores para representar o Sindi-
cato dos Bancários de Petrópolis e 
São José do Vale do Rio Preto na 
Federação: Conrado Felipe Klip-
pel (Unibanco), Robson José Voigt 
(Itaú) e Fábio Dutra Freitas 
(Bradesco).

Permanece como presidente 
Fabiano  Paulo da Silva Júnior.

“O intuito do Sindicato é a 
renovação  dos  dirigentes  junto  à

XI CONGRESSO ELEITORALXI CONGRESSO ELEITORAL

Federação”, afirma o presidente da 
entidade, Luiz Cláudio Ferreira da 
Rocha.   
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